



Por ROBERTO LUQUE ESCALONA

El 10 de marzo de 1952, el pueblo de Cuba mostró una total indiferencia ante la enormidad que había

Motivos había para rebelarse contra aquella felonía, pero pocos, muy pocos se rebelaron, que los cub

## HUBER MATOS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Domingo, 02 de Mayo de 2010 13:56 - Actualizado Miércoles, 05 de Mayo de 2010 10:28

---

Sin embargo, pocos protestaron. Un grupo de estudiantes de la Universidad de La Habana, Rolando M

El maestro se llamaba Húber Matos, tenía treinta y tres años, estudiaba Pedagogía en la Universidad de

Hacía cinco años de aquel 10 de marzo en que el maestro Matos suspendiera sus clases. Después de

El año siguiente, por la misma época, Pedro Miret, se enteró de que un avión con armas se aprestaba

Y allá fueron. Aterrizaron en Cienaguilla, un pequeño llano en las estribaciones de la sierra. Ese sería

Me salvó no ya de morir en algún combate, que mi muerte temprana no parece haber estado nunca en

## HUBER MATOS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Domingo, 02 de Mayo de 2010 13:56 - Actualizado Miércoles, 05 de Mayo de 2010 10:28

---

Las armas traídas de Costa Rica eran el segundo aporte importante del antiguo maestro de Manzanillo

Fidel Castro había encontrado un refugio ideal en El Alto de la Plata, un lugar de difícil acceso y casi in

Húber Matos, que llegaba a la Sierra Maestra con un año de retraso, quería pelear. Almeida no se mo

Nunca se sabría el balance final del enfrentamiento entre aquellos dos hombres. Húber Matos llegó en

Algunos hombres, muy pocos, nacen con un talento natural para la guerra. La Revolución Mexicana, ta

- ¡Sus pinches cañones nos van a dar en toda la madre, carajo!

- Déjese de chingaderas y avance. Yo sé lo que hago – contestó el coronel Rubio Navarrete, jefe de la

## HUBER MATOS

Escrito por Fuente indicada en la materia

Domingo, 02 de Mayo de 2010 13:56 - Actualizado Miércoles, 05 de Mayo de 2010 10:28

---

En el mundo moderno, los jefes militares competentes surgen casi todos de las academias, como el p

Resulta difícil encontrar trazas de la celebrada inteligencia de Fidel Castro en su gestión como gobern

Nunca ha de haber gustado de él. Menos aún cuando, con su ya por entonces crónica costumbre de in

¡Y vaya si lo utilizó! Se desentendió de Almeida, hombre de toda su confianza, pero a quien el contact

En fin, el surrealista gobierno de Fulgencio Batista cayó casi por sí solo y Fidel Castro, Húber Matos y

Publicado en el periódico [Libre](#) , Miami, miércoles 15 de abril 2010